

Los Comités de Defensa de la Revolución en jornada de aniversario



Los CDR en cada barrio apoyan el proceso de rendición de cuenta. Foto: Reynaldo Emilio López Peña

La Habana, 16 oct (RHC) Reforzar el compromiso de sus miembros con los ideales revolucionarios y la participación activa en las comunidades forman parte de los objetivos de la campaña por el aniversario 65 de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR).

Gerardo Hernández Nordelo, Héroe de la República y coordinador nacional de los CDR, precisó en conferencia de prensa, que después de 65 años de fundada, la intención fundamental de la organización es «acercarnos cada vez más a nuestro pueblo; acercarnos cada vez más a las problemáticas de nuestras comunidades; insertarnos en todas aquellas actividades, no solo las tradicionales, como la

recogida de materia prima, las donaciones de sangre o la vigilancia revolucionaria, sino todo aquello que, de una manera u otra, afecta a nuestras comunidades».

Hernández Nordelo reflexionó sobre las importantes tareas de la mayor organización de masas del país, refiriéndose al apoyo que realizan los CDR en el proceso de rendición de cuenta de los delegados a sus electores. «Los cederistas están en todos los barrios y comunidades, por supuesto, ayudando a organizar y participando activamente en las asambleas», enfatizó.

Para conmemorar este aniversario, se llevan a cabo actividades que iniciaron con el recorrido de la bandera 65 Aniversario de los CDR por Guantánamo, la cual se entregará a otras provincias en fechas significativas para la historia del país.

También se realizan publicaciones en redes sociales y eventos comunitarios, así como reconocimientos a hombres, mujeres e instituciones destacadas en la labor de defender la Revolución.

En ese marco se festejarán también, los 55 años de creados los destacamentos Mirando al Mar, en todas las comunidades costeras.

Las celebraciones propician el desarrollo de diversas acciones en función del cumplimiento de las tareas y misiones de la organización, incidiendo en el fortalecimiento de la vigilancia popular revolucionaria y en el combate contra las indisciplinas sociales, las ilegalidades y el delito. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367558-los-comites-de-defensa-de-la-revolucion-en-jornada-de-aniversario>



Radio Habana Cuba